
LEBAK (IM)- Petani Ka-
bupaten Lebak, Provisi Banten 
melakukan gerakan tanam padi 
benih varietas nutrisi zinc pada 
November - Desember 2022 
seluas 1.000 hektare untuk mem-
bantu mengatasi dan menurunkan 
angka prevalensi stunting atau 
kekerdilan yang dialami anak-anak 
akibat gagal tubuh.

Kepala Bidang Produksi 
Dinas Pertanian Kabupat-
en Lebak, Deni Iskandar di 
Lebak, Jumat (18/11) men-
gatakan, gerakan tanam padi 

benih varietas nutrisi zinc 
merupakan keterlibatan pet-
ani untuk menurunkan kasus 
angka stunting. Penanganan 
stunting di Kabupaten Lebak 
melibatkan semua pihak dan 
bukan hanya tanggung jawab 
pemerintah saja.

Karena itu, petani Kabu-
paten Lebak musim tanam 
November -Desember 2022 
melakukan gerakan tanam 
varietas nutrisi zinc.

“Kami optimistis angka 
prevalensi stunting di daerah 

Petani Lebak Tanam Benih Nutrisi
Zinc 1.000 Hektare Atasi Stunting

ini menurun 14 persen pada 
tahun 2024 sesuai harapan 
Presiden Joko Widodo,” kat-
anya menjelaskan.

Menurut dia, keunggulan 
benih varietas nutrisi zinc memi-
liki kandungan gizi cukup tinggi 
dan dapat menurunkan kasus 
kekurangan gizi maupun ibu hamil 
mengalami kekurangan energi 
kronis (KEK) yang berpotensi 
melahirkan anak stunting.

Kandungan gizi beras nutrisi 
zinc jika dikonsumsi oleh anak-
anak stunting dan kekurangan 
gizi, termasuk ibu hamil yang 
mengalami KEK dipastikan bisa 
meningkatkan status gizi mereka.

 Gerakan penanaman 
benih padi varietas nutrisi zinc 
seluas 1.000 hektare dengan 
masa panen 110 hari setelah 
tanam (HST) dan produktivitas 
rata-rata 6 ton gabah kering 
pungut (GKP)/hektare.

Apabila produktivitas 6 ton/ 
hektare dan jika dikalikulasikan 
dengan tanam seluas 1.000 hek-

tare maka jumlah total 6.000 ton.
 “Saya kira bila dari 6.000 

ton gabah bila dikonversikan ke 
beras sehingga bisa mencapai 
5.000 ton setara beras,” katanya.

 Ia mengatakan, produksi 
beras varietas nutrisi zinc nanti-
nya ditampung oleh distribusi 
Bantuan Pangan Non Tunai 
( BPNT), Program Keluarga 
Harapan (PKH) dan program 
sosial lainnya untuk keluarga 
penerima manfaat ( KPM) 
untuk perbaikan kasus gizi.

Selain itu juga beras nutrisi 
zinc didistribusikan untuk anak-
anak stunting melalui posy-
andu, poskesdes dan puskesmas. 
“Kami memastikan prevalensi 
stunting di Lebak minimal bisa 
dikendalikan maupun menurun 
angkanya dengan beras nutrisi 
zinc itu,” katanya.

Sumanta (55) petani Keca-
matan Kalanganyar Kabupaten 
Lebak mengaku dirinya kini 
menanam benih varietas nutrisi 
zinc bantuan Pemprov Banten 

MOBIL LISTRIK HEMAT ENERGI KARYA TIM SEMAR UGM
Tiga mahasiswa berpose dekat mobil listrik hemat energi se-Asia karya Tim Semar Universitas Gadjah Mada (UGM) yang diberi nama 
Semar Proto, di Kampus UGM, Sleman, D.I Yogyakarta, Jumat (18/11). Dalam kompetisi Shell Eco-Marathon 2022  di Sirkuit Mandalika, 
NTB pada 11-15 Oktober 2022 Semar Proto meraih juara 1 pada kategori Prototype Kelas Battery-Electric dengan rekor jarak tempuh 
587 km/kWh, dan capaian itu memecahkan rekor sebelumnya oleh tim HuaQi EV dari Tiongkok dengan jarak tempuh 501 km/kWh. 
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TANGERANG (IM) - 
DPRD Kabupaten Tangerang 
menggelar mediasi antara warga 
Desa Kadu Kecamatan Curug 
dengan pihak Jasa Marga. Mediasi 
tersebut, membahas  banjir di 
Desa Kadu yang tidak kunjung 
surut akibat dampak  pembangu-
nan Gerbang Tol Bitung.

Anggota DPRD Kabupaten 
Tangerang, Deden Umar Dani 
mengatakan, untuk penyelesaian 
jangka pendek, pihak Jasa Marga 
bersama Dinas Bina Marga dan 
Sumber Daya Air (DBMSDA) 
harus segera menangani banjir 
di Desa Kadu, dengan cara 
memompa air agar banjir yang 
merendam permukiman warga 
dapat cepat surut.

“Selesai rapat ini kami 
DPRD, Jasa Marga Camat, kepala 
desa dan dinas terkait langsung ke 
lokasi,” katanya, Jumat (18/11).

Deden menuturkan, langkah 
penyelesaian selanjutnya, dalam 
waktu dekat pihaknya juga akan 
mengundang beberapa pengem-

bang perumahan di wilayah 
tersebut yang diduga menjadi 
salah satu faktor penyumbang 
Banjir di Desa Kadu. 

Selain itu, DPRD akan juga 
turut memanggil pihak Astra Tol 
sebagai pengelola jalan Tol.

“Kami akan melakukan rapat 
lanjutan dengan mengundang 
para pihak yang belum terundang 
diantaranya pengembang dan 
pihak pengelola tol supaya jangan 
hanya menyelesaikan banjir 1 hari 
saja tetapi menghilangkan banjir 
di Desa Kadu,” tegasnya.

Sementara itu, tokoh masyara-
kat Desa Kadu, Adang Akbarudin 
menyayangkan sikap dari pihak 
Jasa Marga dan Astra Tol yang 
dinilai ingkar janji. Pasalnya, sudah 
dua kali menandatangani surat per-
nyataan bersama warga desa Kadu 
namun selalu diingkari.

“Jangankan menepati janji 
untuk tangani Banjir, semalam 
saja mereka janjikan bagi nasi 
bungkus, sampai sekarang nggak 
ada tuh nasi,” pungkasnya.  pp

DPRD Kab. Tangerang Gelar Mediasi
Warga Desa Kadu dengan Jasa Marga
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PENUTUPAN SEMENTARA JALAN RAYA PORONG
Pengendara sepeda motor menerobos jalan yang ditutup barrier beton 
di Jalan Raya Porong, Sidoarjo, Jawa Timur, Jumat (18/11). Penutupan 
sementara Jalan Raya Porong selama 35 hari ke depan tersebut dalam 
rangka perbaikan saluran air (cross drain) untuk mengurangi banjir yang 
kerap terjadi saat musim hujan.

Warga Khawatir, Wilayah Sumur
Lima Kali Diguncang Gempa Bumi

PANDEGLANG (IM)- 
Sejak malam hingga dini hari 
tadi, peristiwa gempa bumi yang 
berpusat di wilayah Sumur, Pan-
deglang terjadi hingga lima kali. 
Peristiwa gempa bumi  berkekua-
tan mulai dari 2,9 magnitudo 
hingga 3,5 magnitudo tersebut 
membuat sejumlah warga kha-
watir, lantaran gempa bumi kerap 
terjadi di akhir-akhir ini.

Diketahui dari update in-
formasi gempa bumi di situs 
Badan Meteorologi Klima-
tologi dan Geofi sika (BMKG) 
wilayah2 Banten, pada hari 
Kamis (17/11) malam. Gem-
pa bumi pertama kali terjadi 
pada pukul 20:42 WIB den-
gan kekuatan 3,5 magnitudo 
dan kedalaman 92 kilo meter. 
Lokasi gempa berada di titik 
koordinat 6.93 LS-104.79 BT 
Barat Daya Sumur-Banten.

Gempa bumi kedua ter-
jadi pada pukul 21:23 WIB 
berkekuatan sebesar 3,4 magni-
tudo dengan kedalaman 19 kilo 
meter. Lokasi gempa berada di 

titik koordinat 7.03 LS-104.78 
BT Barat Daya Sumur-Banten. 

Gempa bumi ketiga kalinya 
terjadi pada pukul 21:45 WIB 
dengan kekuatan sebesar 3,4 
magnitudo dan kedalaman 25 
kilo meter. Lokasi pada titik 
koordinat 7.11 LS-104.76 BT 
Barat Daya Sumur-Banten. 

Pada dini hari tadi, gempa 
kembali terjadi pada pukul 
01:39 juga gempa kembali 
terjadi dengan kekuatan 2,9 
magnitudo dan kedalaman 30 
kilo meter. 

Kemudian pada pukul 
03:55 gempa susulan terjadi 
dengan kekuatan 3,8 magni-
tudo dan kedalamannya men-
capai 90 kilo meter.

Salah seorang warga Su-
mur, Pandeglang, Jana men-
gatakan, akhir-akhir ini peris-
tiwa gempa bumi kerap terjadi 
di wilayah Sumur. Meski geta-
rannya tidak terlalu kerasa, tapi 
kejadiannya sering. Bahkan tadi 
malam selama kurun waktu 
satu jam, gempa bumi terjadi 

sebanyak tiga kali. 
“Beberapa hari lalu juga 

terjadi gempa bumi dan geta-
rannya lumayan terasa. Seka-
rang dilihat dari info BMKG 
terjadi lagi sebanyak tiga kali 
selama satu jam tadi malam,” 
ungkapnya, Jum’at (18/11). 

Warga Lainnya, Arsa men-
gaku, gempa bumi yang terjadi 
memang getarannya tidak 
terasa, hanya ada informasinya 
saja di BMKG. Karena ia selalu 
mengupdate informasi dari 
BMKG, tapi memang dalam 
satu jam info gempa sampai 
terjadi tiga kali. 

Dan lanjut dia, gempa bumi 
juga terjadi lagi sebanyak dua 
kali pada dini hari tadi, kekuatan 
gempa dari sebesar 2,9 magni-
tudo dan sebesar 3,8 magnitudo. 
“Pada pukul 01:39 juga gempa 
kembali terjadi dengan kekuatan 
2,9 magnitudo. Lalu pada pukul 
03:55 juga terjadi lagi dengan 
kekuatan 3,8 magnitudo dan 
lokasinya di wilayah Sumur,” 
ujarnya.  pra

Gerakan tanam padi benih varietas 
nutrisi zinc merupakan keterlibatan 
petani untuk menurunkan kasus angka 
stunting. Karena itu, petani Kabupaten 
Lebak dalam musim tanam November 
-Desember 2022 akan melakukan ger-
akan tanam varietas nutrisi zinc.

TANGERANG (IM)- Ra-
tusan kardus berisi minyak gore-
ng berserakan di Jalan Jalur sutera 
Kelurahan Kunciran, Kecamatan 
Pinang, Kota Tangerang, Jumat 
(18/11). Hal ini disebabkan, 
karena pintu truk bermuatan 
minyak goreng tiba-tiba terbuka.

Beruntung truk bernomer 
polisi B 9522 KYT yang dike-
mudikan oleh M.ali (50), warga 
Kebayoran Lama Jakarta Selatan, 
tersebut tidak sampai terguling. 
“Peristiwa itu terjadi sekira pukul 
05.30 WIB. Piket Polsek Pinang 
mendapat informasi adanya mua-
tan barang tumpah ke jalan. berupa 
karton-karton berisikan minyak 
goreng kemasan merk sanco,” kata 
Kapolres Metro Tangerang Kota, 
Kombes Pol Zain Dwi Nugroho.

Ratusan kardus berisi 6 pcs 
minyak 2 liter berserakan di jalan. 
Petugas kepolisian yang datang 

ke lokasi dibantu sejumlah seku-
riti setempat bahu-membahu 
memindahkan karton-karton 
berisikan minyak goreng tersebut 
ke tempat yang lebih aman dan 
membersihkan sekitar area jalan 
dari tumpahan minyak. “Terkait 
adanya tumpahan minyak di area 
TKP petugas langsung membersi-
hkan guna menghindari terjadinya 
kecelakaan,” jelas Zain.

Ia mengatakan, berserakan-
nya karton-karton minyak goreng 
ke jalan raya ini akibat jebolnya 
pengait samping truk lantaran ti-
dak kuat menahan beban muatan.

“Untuk kerugian masih 
dalam proses, pengamanan di-
lakukan petugas kita guna mence-
gah adanya penjarahan dan cegah 
terjadinya kemacetan maupun 
kecelakaan lalu lintas. Saat ini arus 
lalu lintas sudah kembali nor-
mal,” pungkas Kapolres.  pp

TRUK TAK KUAT ANGKUT BEBAN

Ratusan Kardus Minyak
Goreng Berserakan di Jalan

sebanyak 25 kilogram untuk 
lahan seluas satu hektare.  “Kami 
merasa senang menerima bantu-
an benih gabah itu, karena benih 
unggul lebel ungu mampu men-
gendalikan stunting,” katanya.

Sementara itu, Kepala Bi-
dang Kesehatan Masyarakat Di-
nas Kesehatan Kabupaten Leb-
ak, dr Nurul Isneini mengatakan 
pihaknya sangat mendukung 
keterlibatan petani melakukan 
gerakan tanam benih padi varietas 
nutrisi zinc untuk menurunkan 
angka prevalensi stunting.

“K ami  meng apre s i a -
si kepedulian petani untuk 
mengatasi stunting dengan 
memenuhi ketersediaan pangan 
yang memiliki kandungan gizi 
tinggi dan bisa menurunkan 
angka stunting,” katanya.

Berdasarkan hasil penim-
bangan terhadap anak stunting 
di Kabupaten Lebak pada Juni 
2022 menurn hingga tercatat 
sebanyak 5.596 orang dari 
sebelumnya 6.495 orang.  pra

TANGERANG (IM)- 
Gudang pupuk yang bera-
lamat di Jalan Raya PLP 
Curug, kawasan Gudang 
Kartika, Kecamatan Cu-
rug, Kabupaten Tangerang, 
ludes terbakar, Jumat (18/11). 
Beruntung tidak ada korban 
atas kebakaran tersebut.

Kepala Bidang Kedaru-
ratan dan Logistik BPBD 
Kabupaten Tangerang, Abdul 
Munir, menerangkan bahwa 
laporan kebakaran tersebut, 
diterima oleh mako pos Curug, 
sekitar pukul 03.00 WIB. “Se-
lanjutnya atas laporan tersebut 
kami mendatangi lokasi dan 
melakukan penanganan. Saat 
ini api telah berhasil dipad-
amkan,” terang Abdul Munir, 
dikonfi rmasi, Jumat (18/11).

Dia mengaku belum 
dapat menaksir jumlah keru-
gian yang ditimbulkan dari 
kebakaran tersebut. Pihaknya 
juga belum dapat memastikan 
asal muasal api yang memba-
kar bangunan gudang pupuk 
tersebut. “Untuk kerugian 
masih dihitung, kemudian 
penyebabnya masih dalam 
penyelidikan,” katanya

 
Kebakaran di Pabrik Karet

Kejadian serupa juga me-

nimpa pabrik karet, PT Santo 
Indo Perkasa yang beralamat 
di kampung Rajeg Pabuaran, 
Kecamatan Rajeg, Kabupaten 
Tangerang. Atas kejadian 
tersebut, perusahaan diduga 
merugi hingga ratusan juta 
rupiah.

K ab id  Keda r u r a t an 
dan logistik BPBD Dam-
kar,  Abdul Munir men-
eg a skan ,  kebaka r an  d i 
pabrik rubber itu, terjadi 
sejak Kamis malam seki-
tar pukul 19.50 WIB.

“Api baru berhasil dipad-
amkan pada Jumat dini hari 
pukul 00.25 WIB,” terang 
Abdul Munir.

Dari hasil pemeriksaan 
saksi-saksi dan pemeriksaan 
di lokasi pabrik, bahwa keba-
karan tersebut terjadi karena 
konsleting listrik.

“Api berasal dari konslet-
ing mesin boiler yang diaki-
batkan oleh bocornya saluran 
oli yang panas. Kemudian 
mengenai kabel-kabel listrik 
disekitar mesin boiler,” jelas 
Munir.

Atas kejadian itu, pabrik 
tersebut diduga mengalami 
kerugian hingga Rp120 juta 
dan menyebabkan warga di 
sekitar lokasi panik.  pp

Gudang Pupuk di Tangerang Terbakar

WNA Inggris Ditemukan Tewas di
Apartemen Tangerang, Diduga Depresi

TANGERANG (IM)-
Seorang Warga Negara Asing 
(WNA) asal Inggris ditemu-
kan tewa,s tergantung di atas 
balkon sebuah apartemen di 
Kelurahan Bencongan, Kelapa 
Dua, Tangerang. Kapolsek 
Kelapa Dua Komisaris Tedjo 
Asmoro mengatakan WNA 
asal Inggris itu seorang perem-
puan berinisial JAM (59).

“Mayat sudah berada di 
lantai balkon apartemen den-
gan terikat tali jubah mandi 
pada Rabu (16/11), pukul 
16.30,” ujar Tedjo dalam ket-
erangan tertulis yang diterima 
Tempo, Jumat (18/11).

Tedjo mengungkapkan, 
suami korban, BW (58) yang 
juga WNA Inggris mendapati 
tubuh istrinya sudah tergan-
tung di balkon apartemen ke-
tika ia pulang kerja pada Rabu 
sore pukul 16.45. “ Suami 
korban menurunkan istrinya 
dan mencoba memberikan 
nafas buatan,” kata Tedjo. 

Setelah itu, BW turun 
menemui petugas keamanan 
di lobby apartemen lalu me-
minta ambulans RS Siloam 
untuk memberikan pertolon-
gan kepada korban bunuh diri 
itu. “Namun suami korban 
memastikan korban telah 
meninggal,” ucap Tedjo. 

Tim Reskrim Polsek Ke-
lapa Dua Tangerang langsung 
melakukan olah TKP setelah 
menerima laporan dari pihak 
keamanan apartemen.  “Di  
tubuh mayat korban tidak dite-
mukan tanda-tanda kekerasan 
atau penganiayaan, korban 
diduga meninggal karena gan-
tung diri,” kata Tedjo. 

Menurut suami korban, 
kata Tedjo, istrinya men-
galami gangguan kejiwaan 
atau psikis. WNA Inggris itu 
sudah minum obat secara ru-
tin. “ Menurut suami korban, 
istrinya ingin pulang ke Ing-
gris karena tidak betah tinggal 
di apartemen.”  pp

RUMAH SAKIT LAPANGAN MUKTAMAR MUHAMMADIYAH
Petugas kesehatan Emergency Medical Team 
(EMC) Muhammadiyah membawa warga 
yang sakit untuk pemeriksaan kesehatan di 
rumah sakit lapangan Muktamar Muham-
madiyah Fakultas Kedokteran UMS, Sukoha-
rjo, Jawa Tengah, Jumat (18/11). Rumah sakit 
lapangan tersebut didirikan untuk memberi-
kan pelayanan kesehatan kepada peserta dan 
warga yang ikut memeriahkan Muktamar ke-
48 Muhammadiyah dan Aisyiyah pada 18-20 
November 2022.
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Penetapan Kenaikan UMK Kabupaten
Tangerang Tunggu Pemerintah Pusat

TANGERANG (IM)-Ke-
pala Dinas Tenaga Kerja (Dis-
naker) Kabupaten Tangerang, 
Rudi Hartono mengatakan bah-
wa pembahasan mengenai kenai-
kan Upah Minimum Kabupaten/
Kota (UMK) tahun 2023 masih 
menunggu penyampaian keputusan 
dari pemerintah pusat.

“Kami telah mendapatkan 
informasi dari Dinas Tenaga Kerja 
Provinsi Banten kemarin sore bahwa 
pembahasan terkait dengan peneta-
pan upah agar dipending dulu karena 
di Pemerintah Pusat sedang ada 
pembahasan ulang yang dimulai pada 
tanggal 18-22 November 2022,” 
katanya, Jumat (18/11).

Dia mengatakan, sejauh 
ini pihaknya bersama Dewan 
Pengupahan Provinsi Banten 
tengah membahas rumusan 
penyusunan dan penetapan 
kenaikan upah minimum. 

P ihaknya  jug a  mas ih 
melakukan pengumpulan da-
ta-data yang didistribusikan 
oleh BPS ke Kementerian Ke-
tenagakerjaan.

Di antaranya adalah data 
rata-rata konsumsi per kapita, 
rata-rata jumlah anggota ke-
luarga, jumlah anggota kelu-
arga yang bekerja dalam setiap 
rumah tangga, infl asi dan nilai 
pertumbuhan ekonomi yang 

terjadi saat ini. 
“Jadi sekarang kita masih 

membuat pembahasan tata 
tertibnya, lalu pembahasan 
terkait masukan-masukan BPS 
terkait data tenaga kerja serta 
terkait pandangan dari pergu-
ruan tinggi,” ujarnya. 

Menurutnya, rumusan pene-
tapan dan pengumpulan data 
ditujukan untuk mengisi formula 
pada penyesuaian nilai upah mini-
mum tertinggi yang telah ditetap-
kan oleh kementerian.  “Nanti 
setelah ada hasil keputusan dari 
pusat, kita juga akan melaku-
kan rapat secara maraton untuk 
melakukan pleno penetapan 
upah minimum di Kabupaten 
Tangerang,” ungkapnya. 

Adapun rekomendasi atau 
tuntutan kenaikan upah mini-
mum dari sejumlah serikat buruh 
di Kabupaten Tangerang yang 
sudah diterima Dinas Tenaga 
Kerja pada saat audiensi di ge-
dung kantor Bupati yaitu sebesar 
24,50 persen. “Usulan itu kita 
terima, namun nanti kita akan 
bahas sesuai hasil keputusan 
pusat. Kita juga sudah bertemu 
dengan Apindo selaku perwakilan 
pengusaha/perusahaan dan mer-
eka sudah menyatakan siap untuk 
mengikuti regulasi dari pemerin-
tah,” pungkasnya.  pp


